## LES TEMPS PHARES DES VACANCES DE LA TOUSSAINT EN ÉLÉMENTAIRE





Pour les vacances de la Toussaint, deux thèmes ont été proposés aux enfants. La première semaine, les animés où nous avons créé avec les enfants des passe-têtes sur l'animé Vice Versa, ils sont fabriqués des voitures de Cars, sur l'animé tarzan, une sortie à l'accrobranche de Grasse. Pour la deuxième semaine, le thème était "Halloween". Les enfants ont fabriqué des décorations d'Halloween tout au long de la semaine afin de décorer leur salle et les animateurs ont créé un grand Escape Games le vendredi pour que les enfants soient en total immersion le vendredi, avec une chasse aux indices afin de retrouver le code pour sortir de la salle et retrouver "la chose" qui avait été volée par la sorcière.





















## LES TEMPS PHARES DES VACANCES DE LA TOUSSAINT EN MATERNELLE







Durant la première semaine, les enfants ont appris à appréhender les différentes émotions à travers le thème de vice-versa, ils sont partis voyagés en tapis volant grâce à Aladdin, ils ont grimpé dans les arbres au bois des lutins en rencontrant Tarzan, ils ont appris une danse tahitienne avec Lilo & Stitch et ont découvert les différentes planètes de notre système solaire avec la planète au trésor. Différents types d'activité ont été proposé pour laisser un choix à l'enfant. Durant la deuxième semaine, nous nous sommes plongés dans l'univers d'Halloween, une grosse décoration du centre a été mise en place et nous avons pu favoriser la responsabilisation à travers la mise en place d'activités en commun avec les élémentaires.















